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スタッフのお休みについて

◆欧希
◆貴子
◆大久保
◆高宮
◆星川
◆赤井
◆石井

：

：8/13,14,15,16

：7/2,17,25

：7/3,14,26

：7/23

：7/16

：7/9,18,30

（公休）

※ スタッフの休みは8月20日まで決定しており、
以降は未定です。

& 8/6

& 8/11

& 8/8

& 8/20,21,22

次回おすすめ来店日

様は

月 日です。
○：定休日（毎週 月曜日）

マネージャー 高橋 欧希

私の
つぶやき

皆様こんにちは。毎日暑い日が続いておりますが、いかがお過ごし

でしょうか？写真は先日ZELE関西の美容師の仲間で60人程の

バーベキューをした時のものです。大変暑かったですが楽しく一日過ご

しました。さて今回のテーマはシャンプーは毎日した方がよいか？と

いうシンプルな疑問からなぜ毎日するのかを書きたいと思います。

パリジェンヌは「3日に１度しか髪を洗わない」なんて聞いたことありま

せんか？欧州の水質はミネラルが多い硬水なので髪や頭皮のトラブ

ルの原因になります。日本と違い気候もカラッとしていて欧州では

３日に１度程でも良いのかもしれません。ですが日本は違います。

日本では湿度の高い日が多く、髪や頭皮にニオイや不快感を感じ

やすいため、髪を毎日洗わないと不快感はどんどん増すばかりです。

しかし日本にはキレイな水が豊富にあります。さらに、水質は髪に

やさしい軟水で毎日を清潔に過ごせる恵まれた環境が整っています。

日本で毎日シャンプーすることは自然の摂理なのですネ。

コタから毎日の正しいシャンプー＆トリートメントで365日ずっとキレイ

で頂ける為のブックがでました。是非お店でもらって帰って下さいネ。

数に限りがあるのでお早めにお願いします。

シャンプーは毎日するもの？



従来のカラーより格段にダメージレスな低アルカリカラー

ヘアカラー「モカレドカラー」がデビュー

６月からコタのヘアカラー「モカレドカラー」がデビューしました。

従来のカラーより格段にダメージレスな低アルカリカラーで、褪色もしにくく、

ハチミツやミツロウなど配合されたオイルパック処方なので、頭皮へのダメージも少

ないです。いつもと同じ色で少し変えてみたいと思っておられる方や、

カラー時に頭皮にしみやすい方は是非次回のカラーを楽しみにして御来店下さい。

又、Tゾーンカラーというメニューは、顔回りと分け目のみのカラーだけで来店できる

メニューもつくりました。

今までガマンしてたけどこれからは常にキレイなヘアカラーができる様になりました。

新メニュー到来！！

『この夏楽しみにしていること』 の巻
当店スタッフの紹介コーナーです。

今月のテーマは・・・

●毎年の事ですが、実家の青森に帰ることが
楽しみです。今年は、地元に三味線が体験
できるカフェができたらしいので、子供と一緒に
行く予定です。私は小さい頃に、手踊りを習っ
ていて、三味線も習いたかったのですが、先生
の家が車で行くにも遠すぎて断念したのです。
津軽三味線の体験を楽しみたいと思います。
あと１つ、オリンピックのチケットが当たりますよ
うに！！

●皆さん最近ジェットコースター乗られました
か？私はもうかれこれ20年以上は絶叫系マ
シンに乗ってません。せいぜいディズニーランド
のビッグサンダーマウンテンくらいしか乗ってませ
んでした。それが、この春中学生になる息子
が長島スパーランドの「白鯨」にチャレンジした
いと言い出しました。夏休み中に行く予定で
すが、楽しみな反面とても不安を感じていま
す。

マネージャー 高橋 欧希 アートディレクター 高橋 貴子

スタイリスト 大久保 真希 スタイリスト 高宮 詩帆

スタイリスト 星川 沙織

アシスタント 津曲 典子

●この夏、白浜へ行って、ダイビングする事で
す！昔に父とライセンスを取って以来、1度も
潜ってないので不安ですが、今回も父と一緒に
潜るので安心して海底旅行を楽しみます
そして昨年からウィンドサーフィンも始めたので、
今年も沢山海へ行きます ♥

●美味しいかき氷を食べることです。去年は、ずっ
と気になっていた「かき氷研究所」というところに
行って大きなかき氷を食べました！！インスタ映
えなキレイなかき氷で、甘くてボリューム満点でし
た まだまだ行っていないお店をチェックしてい
て、大阪の福島や西大橋、谷町、奈良の方
も・・・並んででも行きたいと思っています♥楽し
みー！！

●僕がこの夏、楽しみにしている事は、ビア
ガーデンと夏祭りです！人が賑わっている所
が好きなので、ビアガーデンでは、友達と難
波まで出て、お酒やご飯を楽しんでいます。
夏祭りでは、屋台で東京カステラやイチゴ飴
を食べ歩きしながら、花火を観るのが最高で
す！！皆様も今年の夏はおでかけしてみて
はいかがでしょうか？

●夏は二番目に好きな季節です！！その夏
で楽しみにしている事は・・・最近、妹が犬（カ
ニヘンダックスフンド）を飼い始め休日は一緒
に出かける事が多いので、ワンコと一緒にグラ
ンピングがしたいです。外で太陽をあびながら
ＢＢＱしたり、走ったり、日陰で読書したり、
アウトドアに外で過ごすのを楽しみにしてます。
もちろん顔も髪も日焼け防止を徹底しますよ

●この夏、楽しみにしている事は、毎年恒例
の長崎に行くことです。今年は特に予定をた
てていないので、何をすることもないのですが、
長崎までの道のりが楽しいです。高速のＳＡ
で食べる、ご当地グルメが絶品です。あとは子
供たちと景品をかけてのビンゴ大会です。今
年は何が当たるかな？

●この夏、楽しみにしていることは、白浜のアド
ベンチャーワールドのパンダ、彩浜に会いに行く
ことです。昨年も同じ時期に行ったのですが、
おねえちゃん達がいてて一日中見てられました。
今年は彩浜がまだ小さい間に観たくて、また今
年も楽しみです。帰るのが嫌になりそうです。
嵐のベストアルバムも楽しみでーす ♥

スタイリスト 石井 裕也

スタイリスト 赤井 まみ子


